

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

*A travers les journaux)*

— Alors, entendu pour lundi. Nous serons treize à table. Cela ne vous effraye pas je suppose ?

- Ça dépend.
- De quoi ?
- Du dîner.

En police correctionnelle :

*Le président.*— Il demeure acquis à l'instruction que vous vous êtes approprié la portion d'héritage échéant à votre frère.

*Le prévenu.*— Mais, mon président, il était en Californie, mon frère

*Le président.*— Eh bien ! qu'est-ce que cela fait ?

*Le prévenu.*— J'avais bien le droit, il me semble, de le considérer comme un parent éloigné.

Kelfumiste a un frère. Hier, après avoir longtemps réfléchi, il lui soumet ce calcul :

Suppose que nous nous marions tous deux, cela ferait dix personnes de plus se tutoyant.

— Comment ?

— C'est bien simple, toi et ta femme, deux ; moi et ma femme, quatre ; ta femme et moi, six ; ma femme et toi, huit ; et nos deux femmes, dix.

Calino lit dans son journal le récit d'un crime :

" L'assassin est un employé que la victime avait " remercié."

— Franchement, s'écrie-t-il, il n'y avait pas de quoi !

En pleine Pologne :

— Vous voulez créer ici une ville d'eau, mais je ne vois ni ville, ni eau, ni source, ni site ?

— Bah ! quand il y aura un Casino !...

Dialogue du boulevard :

— Comment tu parles à cette dame le chapeau sur la tête ?

— Naturellement, il me fallait lui conter quelque chose à mots couverts.

Entre jeune et vieux journalistes :

— Dites-moi, cher maître, qu'est ce donc qu'un article à tiroirs ?

— C'est le genre commode.

Un canophile montre son chien à Taupin.

— Voyez, dit-il, quelle souplesse ! quelle douceur et quelle intelligence dans les yeux ! Il ne lui manque absolument que...

A ce moment, la " douce bête " se met à aboyer avec frénésie.

— En effet, dit Taupin, il ne lui manque absolument... quo le mutisme !

Le joujou devient gai.

Extrait d'un catalogue pour étrennes :

" Chemins de fer à catastrophes avec tunnels, collisions, ruptures de pont, déraillements. Assortiment complet de victimes."

*N. B.*— Avec ce dernier article, le prix du joujou est sensiblement augmenté.



Un qui va mal passer son temps.

PLUS DE PEUR QUE DE MAL



*Serregrain était devenu malheureux. A peine était-il entré chez la dame de ses pensées qu'elle se mettait à lui examiner les pieds. Il ne s'était jamais mis dans l'idée qu'ils prissent tant de place.*



II

*Mais, au jour de l'An, tout se découvrit et son amour grandit dans la proportion que ses pieds diminuaient. Elle lui avait brodé des pantoufles.*

Entre femmes :

— Il paraît qu'Ernestine fait un très beau mariage.

— Qui épouse-t-elle ?

— Un caissier, 25,000 francs d'appointements.

— Sans compter...

— Les détournements.

Les pistolets ont été sortis de leur boîte, vérifiés, chargés et remis aux adversaires, placés à vingt-cinq pas l'un de l'autre.

Au moment où l'un des témoins va prononcer le sacramentel : " Etes-vous prêts," un des combattants, très pâle, fait signe qu'il veut parler.

— J'ai, dit-il, choisi le pistolet en qualité d'offensé. Mais, si vous permettez que nous restions à la distance où nous sommes, j'y renonce volontiers et j'accepte l'épée.

Calino explique qu'un bébé c'est la joie de la maison.

— Ainsi, autrefois, ma femme avait envie de me battre ; de mon côté, j'ai souvent besoin de lui allonger une gifle...

— Eh bien, et maintenant ?...

— Maintenant... ça tombe sur le petit.

Singularité de la langue française.

— Pourquoi dit-on des maisons où l'on reçoit des maladies, que ce sont des maisons de santé, et des enfants perdus que ce sont des enfants trouvés ?

Calino est un garçon épiciier.

Son patron cherche partout le poids d'un kilogramme.

— Qu'en avez vous fait ? demande-t-il au bon idiot.

— Je ne l'ai plus... Tout à l'heure il est venu un client qui l'a emporté.

— ...

— Oui, il m'a dit quand j'ai eu pesé ses pruneaux : " Surtoit, donnez-moi le poids..." Je le lui ai donné !

— Pries-tu quelquefois le bon Dieu ? disait la petite Mme A... à son mari, qu'elle tourmentait souvent.

— Oui, répondit M. A..., et surtout depuis que je suis marié.

— Bon, dit Mme A..., mais tu surtout m'intrigues...

Et que lui demandes-tu donc tant à Dieu, depuis que tu m'as fait l'honneur de m'épouser ?

— La patience.

Simple réflexion :

De tous côtés on entend dire que la République est pacifiée.

Et Pécho répond :

— Pas s'y fier...

Dialogue du boulevard :

— Moi, tel que vous me voyez, j'ai vécu à Paris pendant quinze jours avec quarante sous !

— Vraiment ?

— Oui, j'empruntais tous les matins un louis à un ami.

La direction des ballons par un aéroplane de Marseille :

— Mon ballon !... té ! ze le conduis où ze veux !

— Pas possible !

— Ze parie... où voulez-vous qu'z'aille avec lui ?

— A Marseille.

— Entendu !

Le descendant des Phocéens, accompagné de son aérostat, soigneusement empaqueté, prend le train après l'avoir mis aux bagages ; le lendemain, il arrive sans encombre à Marseille avec son ballon et s'écrie triomphalement :

— Z'ai gagné !

— Oui, monsieur, raconte le neveu de Tartarin, je me suis trouvé en plein désert avec mon chien à vingt-quatre heures de marche de tout endroit habité, sans rien à nous mettre sous la dent.

— Et comment avez vous fait ?

— J'ai coupé la queue de mon pauvre Turc, je l'ai fait rôtir et c'est ainsi que nous avons diné.

— Comment... nous ?

— Oui, c'est lui qui a mangé les os !

Deux bons compagnons sont attablés dans un cabaret. Il discutent gravement de la sobriété.

— Croiriez-vous, père Soillard, que je ne me suis jamais vu gris ?

— Ah ! bah !

— Jamais. Quand je suis gris, je n'y vois plus.

Maboulin rencontre un ami :

— Qu'est-ce que tu as donc ? lui demande-t-il ; tu as l'air préoccupé.

— Mon premier a la coqueluche ; mon second a la rougeole ; mon troisième a la scarlatine...

— Et ton tout ?

— Comment, mon " tout " ? mais je te parle de mes enfants, imbécile !

SI J'ÉTAIS RICHE !



*La maîtresse.*— Horreur, Polline, vous sentez l'ignon !

*La servante.*— Eh ! bien ! Attendez que je sois riche comme vous. Je ne mangerai plus que du musc.